



八木北ふれあい

令和7年5月29日
第3号
流山市立八木北小学校
04(7152)4604

学校教育目標

豊かな未来を拓く児童の育成
～自分が好き・みんなが好き・ふるさとが好き～

校長 滝澤 佳代子



鎌倉の長谷寺のアジサイが色づき始めたというニュースを耳にしました。梅雨入りは6月上旬の見込みだそうです。

先日、第73回流山市小学校陸上競技会が実施されました。長い歴史をもつこの大会は今年で幕を閉じました。八木北小は、柏の葉競技場が徒歩圏内ということもあり、6年生陸上部の希望者が応援団としてスタンドから選手に力強い声援を送り、選手も一生懸命に競技に打ち込むことができました。特に女子の800メートル走では、「レッツゴー八木北！」という声援が会場中に響き渡り、後押しとなって優勝を決めたシーンは、感動的でした。これまでの練習を経て、嬉しい思い、悔しい思い、どれもドラマティックな子どもたちにとって大切な経験になったことだと思います。

さて、今月の生活目標は「雨の日の過ごし方を工夫しよう」です。雨の日だけでなく、天気や気温に合わせて、また水泳学習や、校外学習も複数予定されていますが、時や場所、活動に応じた安全な過ごし方について考えて行動できるよう指導にあたっていきたいと思います。

また、年間生活目標である「元気にあいさつ八木北小」の推進として「目を合わせて心を込めて先にあいさつ」に取り組んでいます。前回、新南門で4月24日に100人の児童ができるようになったと報告しましたが、5月22日には、529人の児童ができるようになりました。嬉しい限りです。

「目を合わせて心を込めて先にあいさつ」できるということは、生きる力の強さと比例すると信じています。

保護者や地域の皆様には、チーム八木北小の一員として引き続きよろしくご理解ご協力を願いいたします。

市内小学校陸上競技大会～男女総合10位～

5月22日（木）に行われました市内小学校陸上競技大会では、本校の選手達が力を発揮し、男子が17位、女子が4位、男女総合10位の成績を収めることができました。子ども達の頑張りとそれを支えた全校の子ども達に拍手です。

選手の皆さんおめでとうございます。

- 男子1000m走 7位 (5年生児童)
- 女子800m走 1位 (5年生児童)
- 女子走り幅跳び 2位 (6年生児童)
- 女子走り高跳び 4位 (6年生児童)
- 女子ボールスロー 2位 (6年生児童)



令和7年5月29日
第3号
流山市立八木北小学校
04(7152)4604

6年生プール清掃～屋上プールでの授業が始まります～

5月13日（火）に6年生が屋上にあるプールの清掃を行いました。水中にはヤゴがたくさんいて、2年生観察用に捕りました。その後、4クラスが1時間ずつ清掃し、全校児童が授業を行うプールをピカピカに磨いていました。6年生に感謝です。さて、昨年度よりお子さんの健康観察に漏れがないように、「Forms」に保護者の方が入力するシステムになりました。朝8：10までの入力にご協力をよろしくお願いします。



4年生ゴーヤ栽培講習会～地域の方々と一緒に～

5月16日（金）、市内で活動されている「ゴーヤクラブ」の皆さんをお招きし、環境学習の一環として4年生がゴーヤの育て方を学びました。前半は苗植えと摘芯についてクラブの方に教えていただきながら実践しました。後半は体育館で、ゴーヤの素晴らしさ、手入れの仕方について教えていただきました。

これから、夏に向けてゴーヤの成長を子ども達と共に楽しんでいきたいです。ゴーヤクラブの皆様、ありがとうございました！



3年生校外学習～房総のむら・成田ゆめ牧場～

5月23日（金）、3年生の校外学習が行われました。行先は「房総のむら」「成田ゆめ牧場」です。子ども達の活動時間確保をすること、1か所での活動の人数を半分にすることで、安全面に気を付けることなどの理由から、学年を二つに分けて活動になりました。「房総のむら」では、昔の暮らしを体験しながら、「成田ゆめ牧場」では、自然や動物との触れ合いを通して、一人一人活動を楽しんでいる様子が見られました。「明日も校外学習に行きたい」と、もっと楽しみたいという気持ちがあふれていました。



今月の主な予定について

- 2日（月）5年生林間学園振替休業
- 3日（火）全校朝会・6年生オンライン歯磨き大会
- 5日（木）かがやき学習開始
- 6日（金）2年生校外学習（アンデルセン公園）
- 17日（火）4年校外学習（クリーンセンター見学）
- 20日（金）流山市教育研究会（12：50下校）
- 25日（水）6年生校外学習（国会議事堂・科学技術館）
- 26日（木）3年生市内めぐり
- 27日（金）1・3年生・なのはな学級 交通安全教室

※裏面に下校時刻と行事予定を載せています。

6月の教育相談日は18日（水）

お子様のことでご相談されたい方は、この日をご利用ください。担任等も比較的時間に余裕を持ってお話を聞くことができます。相談時間は1時間程度です。また、特別支援コーディネーター やスクールカウンセラー（予約制）、管理職にも相談ができますので、詳しくは担任か教頭までお問い合わせください。

学校からのお願い・お知らせ

- 「つり下げ名札について」
お子様のお迎えや個別に来校する場合は、防犯上、必ず名札を着用してください。
- 「令和7年度卒業証書授与式」の日程が正式に決定いたしました。令和8年3月13日（金）